Date: 1.3/12/.24

## sud-gâtine

## 7.600 € collectés pour le Téléthon

es animations du Téléthon → Sud-Gâtine, qui regroupe onze communes autour de Mazières-en-Gâtine, se sont achevées samedi 7 décembre avec le concert de Noël dans l'église de Beaulieu-sous-Parthenay par la chorale La Croche chœur, permettant de récolter 485€. Sur l'ensemble des animations depuis le 23 novembre, 7.600 € ont été collectés et seront remis à l'AFM Téléthon Nord-Deux-Sèvres. Il est toujours possible de faire un don sur mapage.telethon.fr/animation/sud-gatine



Les animations ont duré du 23 novembre au 7 décembre. (Photo Téléthon Sud-Gâtine)

vante marins, peu ou prou 80